



## 若手経営者の役割

大阪市・第一工芸株代表取締役専務

オープンした大阪ドーム

つ全体のデザインや人にやさしい設計・工夫などは新しい世紀に最も求められる要素

いといつ」となる。まず

を増し、何よりも大切なことをされている。この意識を広告物に反映させ、より定着させるかが今の時代へ送り出す広告物に一番求められていることではないだろうか。今までのようになだぼえだけでは何も与えることができない、本当に何をすることがいいのかは知らない

数年前までの当社は企画・デザイン・制作までを一つの会社で行っていたが、昨今の時代の流れを考えると、これでは新しい何かが生まれてこないと考え、プランニングとデザインを専門とする別会社(株)オーブンプランニングを設立した。これも新世紀を念頭に

リードする要素を含んだ美しい広告物を世に送り出すことである。我々が製作するものは、あだんは気にならないが、いつもそこにあるために記憶されるという潜在意識に訴求するものが主である。それだけに影響力が強い。

# 時代は今、何を求めているのか

二十一世紀までおよそ三百日。希望あふれる新世紀はすぐ目の前まで来てくる。日本国内をはじめ世界

私はすぐ目の前まで来ている。日本国内をはじめ世界各地でさまざまなプロジェクトが計画され、新世紀創立に余念がない。

当社は昭和四十四年の設立以来、大阪を拠点として地域社会の情報発信基地となるべく業務を展開している。この地でも三月一日に大阪市営連や代理店より推薦を頂きこのプロジェクトに参加させていただいたが、デザイン・サイン・コンセプトなど随所にわたって新世紀を彷彿させる要素があり、大袈裟ではあるが時代の移り変わる瞬間を垣間見た気がする。特に、斬新で整ったシルエットを持

う広く告げ、理解してあると思われる。我々の業界は、うための方法としている。いわば時代とする仕事の一端を理解するが、我々の時代の求める方向がどこでないなくてはならないことなど

広告とい  
してもら  
と存在し  
れをりー  
を担つて  
の思想と  
が一致し  
も時代を  
こ恐れ多

告物に反映させるところが、当たり前だが難しい」の一連の流れを理解する事が肝要だと考える。

三十九歳代の若手  
経営者（後継者）は特に時代の要求を把握し、理解しなければならない。難しい局面に立たされではいるが、積み上げられた土台の上に新しい土を重ねていくことが、我々の世代の役割だと考えている。

おいての展開である。つまり今時代が求めている思想理念に十二分に応えるために、は通り一边の考え方では限界が過ぎてしまつといふことである。

我々の世代が実行していくべきではないこととは、時代の求めているものは、製作物に反映させ、社会

であり、しいては我々の世代の役割などいえる。時代が変わり、求められる内容も変化する。この状況において求められるものは、今までを理解し、これからを作り上げようとする新しい力である。この重要な「時代」に体当たりで望みたい。